

Archivbeitrag: Willkommen

Posted on 1. Februar 2012

Originalbericht im Januar 2012 von HB9FDT auf ‚Funkclub-Pegasus.ch‘

Willkommen

Sie besuchen die WEB-Seite des Amateurfunkverein St. Iddaburg, Wil.

Die Gründungsversammlung fand am 7. Januar 2012 statt.

Seit dem 16. Januar 2012 dürfen wir unter dem Call: HB9ID an Funk-Events teilnehmen.

Wir sind zuversichtlich, dass wir bald über weitere interessante Projekte berichten können. Besuchen Sie unsere WEB-Seite bitte bald wieder.

Herzliche 73... HB9ID